



## 昭島市

温厚な中村市長を迎える

気分だけでも明朗になる

今回、貴紙が八王子市に支局を開設し、新たに八王子版を加えることとなつたことは誠に喜びに堪えない。

司氏が東京市時代、市政評論家としての十五ヶ年に及ぶ経験と識見によるものが大であったと信ずる。

例はない。昭島市は商業経営が限極された一地方の運営によって発展をとげた。

昭和二十六年創刊以来、地方の特徴ある政治面並に経済面に重点をおくるその所説を強く世論に訴えて来たといふことは、社長川上作

例はない。吉高に「恭なれば即ち寿」と……

されるのは勿論新聞のみに限らない。吉高に「恭なれば即ち寿」と……

き木綿として、いよいよ光彩をはなれることを希望して祝辞にかかるものである。

さき木綿として、いよいよ光彩をはなれることを希望して祝辞にかかるものである。

# 福生新聞

行 所  
福生町志茂映画館前  
福生新聞  
電話福生422-574  
発行人 川上作史

七五三用  
オーバー幼児服 豊富入荷致しました  
**タケシマヤ**  
TEL 259

株式・公社債  
投 資 信 記 売 買  
**多摩証券**

二二一・福生前  
電四二二・五七四

定した。  
町長報告事項  
一、施設建設について  
施設建設は五三〇万円で主体家屋を田舎建設が請負で自下工事を進めている。尚更に機械を入れた

円の経費を必要とする。出来ればなら年度において起債を認めて完成したいが、本年度が駄目ついで完成したい。

第四小学校の建設について  
第四小学校は土地の買収問題も暫り附属建設するばかり八百万円の経費を必要とする。出来れば

砂川町議会は十月三十日開かれ

本年度の起債を特別に認めてもらおう。

沙川町議会は十月三十日開かれ

本年度の起債を特別に認めて

沙川町議会は十月三十

# 祝 八南支局開設

東京都議員 小山省二



# 高尾山仏舍利塔

十一月十八日 落慶奉遷式

福生、瑞穂、羽村、秋多、砂川、西高、村山、五日市、松原、青梅、八多摩、八南方面 第160号

賀田洋人東京市商工委員会(会長)

中島久吉吉田は東京市商工自然公

会の係員能力検定試験生徒十

万円の奨励金をもて地元に施設

に贈る。今年度の完成する約

八〇〇名を招き、盛大な落慶奉

式を行なわれた。

新聞の使命は今更言ふまでもあるが、特に地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元では

新規の開拓と並んで、甚だ簡単ですら周囲

に開拓する年はござるもの

あります。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

日本商工公會、各地商公會、中華人民共和国、東京市商工自然公

会の係員能力検定試験生徒十

万円の奨励金をもて地元に施設

に贈る。今年度の完成する約

八〇〇名を招き、盛大な落慶奉

式を行なわれた。

新聞の使命は今更言ふまでも

あります。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

日本商工公會、各地商公會、中華人民共和国、東京市商工自然公

会の係員能力検定試験生徒十

万円の奨励金をもて地元に施設

に贈る。今年度の完成する約

八〇〇名を招き、盛大な落慶奉

式を行なわれた。

新聞の使命は今更言ふまでも

あります。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

日本商工公會、各地商公會、中華人民共和国、東京市商工自然公

会の係員能力検定試験生徒十

万円の奨励金をもて地元に施設

に贈る。今年度の完成する約

八〇〇名を招き、盛大な落慶奉

式を行なわれた。

新聞の使命は今更言ふまでも

あります。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

日本商工公會、各地商公會、中華人民共和国、東京市商工自然公

会の係員能力検定試験生徒十

万円の奨励金をもて地元に施設

に贈る。今年度の完成する約

八〇〇名を招き、盛大な落慶奉

式を行なわれた。

新聞の使命は今更言ふまでも

あります。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

ます。しかし地元の

文化の発展をめざしてその運営

に期待を寄せるもので御座

